

*„Forschung ist das simple Vergnügen, etwas zu finden, was man früher nicht wusste.“
Carl Friedrich Freiherr von Weizsäcker*

Gruppe 4

Forschungsauftrag:

Unser Forschungsauftrag besteht darin, die Räume mit ihrer Wärme-, Licht- und Luftausstattung des alten Schulgebäudes auf der Bodenbacher Straße mit dem neuen Erlweinbau zu vergleichen.



Tom, Benjamin, Daniel (Gruppenbetreuerin: Frau Reichle)

Wir wollen herausfinden, wie wirklich damals die Wandheizung funktionierte. Da die Schulklassen um 1900 viel größer als heute waren, müssen wir auch überprüfen, ob die Raumgröße für so viele Schüler ausreichend gewesen ist. Natürlich sind für uns vor allem die alten Baupläne, aber auch die Schulbauordnung aus dem 19. Jahrhundert wichtig. Wir sind die Techniker! ☺

